



Celebra Ignacio Mier el avance de la iniciativa que pone fin a los fideicomisos del Poder Judicial sin lastimar derechos de sus trabajadores

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena, celebró la aprobación en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la iniciativa que presentó el pasado 6 de septiembre a fin de desaparecer los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF), ya que son utilizados únicamente para mantener los privilegios de altos mandos y no para garantizar justicia pronta, gratuita y expedita al pueblo de México.

<https://efekto10.com/celebra-ignacio-mier-el-avance-de-la-iniciativa-que-pone-fin-a-los-fideicomisos-del-poder-judicial-sin-lastimar-derechos-de-sus-trabajadores/>